
Protokoll der Vorstandssitzung  

Stralsunder Mittelstandsvereinigung e. V.  

07.01.2020 

 

nicht anwesend  Frau Schurich, Herr Langhoff 

Versammlungsleiter  Herr Suckow 

 

Tagesordnung 

1. Budget  

2. Stadtmarke 

3. Zusammenarbeit mit der HOST 

4. Berufsschulausbildungskonzept 

5. OB Gespräch 

6. sonstiges 

TOP 1 

 

Der Kontostand zum 31.12.2019 beträgt 1.205,13 €. 

Erfreulicher Weise haben wir den Zuwendungsbescheid vom Parlamentarischen 

Staatssekretär, Herr Dahlemann bekommen und können nun 3.500 € Fördergelder 

abrufen, die der SMV für den Tag des Mittelstandes 2019 verauslagt hat. 

So gehen wir mit einem Plus von ca. 4.700 € in das Jahr 2020. 

Auch in den künftigen Vorstandssitzungen steht der TOP Budget auf der 

Tagesordnung. 

Zur Erstellung des Jahresabschlusses 2018 und 2019 in Vorbereitung auf die 

Wahlveranstaltung sind beide Ordner in der Kanzlei Schmidt, Weichbrodt, Sellenthin  

zur Bearbeitung. 

Anschließend werden beide Jahresabschlüsse durch die Rechnungsprüferinnen 

geprüft. 

Der Vorstand fasst folgenden einstimmigen Beschluss: 

Neben Frau Verhoeven wird Frau Will als zweite Rechnungsprüferin fungieren. 

 

TOP 2 

 

Das Thema Stadtmarke wird ein TOP auf der Klausurtagung am 01.02.2020 sein, 

es wird eruiert, wie der SMV sich positioniert, wie wir weiter verfahren und wen wir 

ggf. mit ins Boot holen. 

 

TOP 3  

 

Die Zusammenarbeit mit der HOST werden wir vertiefen und weiter ausbauen. 

Feststehende Termine für gemeinsame Veranstaltungen sind: 

• 02.04.2020  IT Messe 

• 18.05.2020  Campus Tag 

• 12.06.2020   Tag der Technik 

 



Top 4 

 

Zum Thema Berufsausbildung, eingeschlossen das Berufsschulbildungskonzept,  

Berufsschulausbildung, kostenloses Azubi-Ticket, Berufsschulcampus etc. 

werden wir im März eine erweiterte Vorstandssitzung durchführen. 

Als Gäste zu diesem Thema erfolgt eine Einladung an den Landrat, Herrn Grundke, 

die IHK und weitere Akteure. Die genaue Gästeliste werden wir zeitnah besprechen. 

 

TOP 5 

 

Folgende Fragen an den OB sind aus den Reihen der Mitglieder aktuell: 

• Sachstand der Breitbandanbindung in der Hansestadt Stralsund 

• Stand der Digitalisierung  in den Schulen 

• Wodurch wird gewährleistet, dass der Haushalt zukünftig fristgemäß 

aufgestellt wird? 

• Wird es eine Wasserstofftankstelle geben und wann? 

 

sonstiges 

 

Herr Waehnke hat in Vorbereitung des Vorhabens, ausländische Jugendliche zu 

eruieren, folgenden Vorschlag unterbreitet: 

• Kontaktaufnahme (in welcher Form auch immer) mit Pernik 

• Pernik ist eine Stadt mit ca. 74.000 Einwohnern, hat eine Fläche von ca. 72 

km², liegt in Bulgarien in der Nähe von Sofia.  

Die Partnerstadt ist Magdeburg, wo auch der Generalkonsul weilt. 

• Es wird eine Arbeitsgruppe gebildet, bestehend aus Frau Kroß, Herr Waehnke, 

Herr Suckow, Herr Becker und Herr Krause.  

Das erste Treffen findet am 16.01.2020 um 15 Uhr im SIC statt. 

Die AG ist für konstruktive Vorschläge und Unterstützung offen.  

 

Herr Waehnke gab ausführliche Informationen über den Arbeitsstand des 

Konfuziusinstitutes. Rege diskutiert wurde die Frage des Mehrwertes für den SMV. 

 

Es ist eine Kündigung vom Kosmetikstudio Prettin eingegangen. 

Herr Suckow wird das Gespräch suchen, ebenso mit dem neuen Betriebsleiter der 

Entsorgungs GmbH Herr Marco Laß. 

 

Frau Kuhlmann ist krankheitsbedingt voraussichtlich am 04.02.2020 wieder im 

Dienst. 

 

Beginn:  18.30 Uhr 

Ende:             21.20 Uhr     Protokoll: Kuhlmann 

 

 

Die nächste VS findet am 04.02.2020 um 18.30 Uhr im SIC statt. 


